

Mit Spaß lernt es sich besser!

Schüler der Klasse MGF 10 (Kombimodell 1+3) experimentieren im Unterricht.



Im Deutschunterricht kann man nicht nur Rechtschreibung, Satzbau oder Großschreibung lernen. Für die Schüler der Klasse MGF 10 (Kombimodell 1+3) verläuft die duale Ausbildung mit parallelem Spracherwerb. Fachbezogene Themen sind dabei ein fester Bestandteil des Unterrichts.



Im Rahmen der Themeneinheit „Arbeitsschutz für Azubis“ konnten die Schüler ein Experiment durchführen und sich von der Wirksamkeit von Hautschutzcreme überzeugen. Für das Experiment wurden nur wenige einfache Sachen benötigt, wie z. B. Zuckerwürfel, Wasser, Hautschutzcreme, Gläser. Die Schüler haben in Gruppen gearbeitet und ihre Beobachtungen und Schlussfolgerungen aus dem Experiment aufgeschrieben. Die Ergebnisse wurden anschließend in der Klasse besprochen. Es fand ein reger Austausch über Gefährdungen für die Haut im jeweiligen Ausbildungsberuf statt.



Bei dieser Übung stand das theoretische Wissen nicht im Vordergrund. Die Schüler sollten ihre Fähigkeit zur Zusammenarbeit stärken, die zur Verfügung stehende Zeit optimal nutzen und die Kommunikation untereinander verbessern.

Außerdem sollte die Freude beim Lernen nicht zu kurz kommen.

Denn mit Spaß lernt es sich einfach besser!

Dr. Ella Handke